



**Fig. 7.** Torre de Mussa (Benifaíó). Vista de la zona superior de la cara este. En este caso se han conservado varias de las almenas en el parapeto, por cuya base corren sendas hileras de mechinales en que se insertaban las vigas del suelo de los cadalsos o buhardas de ángulo. De nuevo, a la izquierda, puerta de salida a uno de los cadalsos



**Fig. 8.** Torre de Mussa (Benifaíó). Vista de conjunto del lado oriental mostrando abajo la puerta, los restos de la buharda que se le superponía (con arco de medio punto y dos mechinales para las vigas del suelo), dos pisos con saeteras reformadas y el coronamiento con el parapeto almenado y los indicios de los cadalsos a ambos lados



**Fig. 9.** Torre de Benifaíó. Vista de los pisos superiores, con parapeto almenado reformado y, en el piso subyacente a la terraza, el vano de salida a una buharda lignea con varios mechinales para insertar vigas



**Fig. 10.** Torre de Bofilla (Bétera). Vista de la zona superior del lado oriental mostrando el vano de salida a una buharda lignea cuyo suelo sostenido por dos vigas que se insertaban en los mechinales claramente visibles



**Fig. 11.** Torre de Bofilla (Bétera) vista de la zona superior del lado oeste; muestra a la izquierda una de las jambas del vano central de salida a una buharda lignea; se conserva igualmente el mechinales izquierdo que soportaba una de las dos vigas que sustentaban el dispositivo



**Fig. 12.** Torre de Bofilla (Bétera) Vista de la zona alta del ángulo suroeste. En los dos lados visibles se observan los restos de los vanos de salida a las buhardas de madera que ocupaban la zona central de cada costado de la torre



**Fig. 13.** Castillo de La Pileta de Cortes de Pallás. Vista de conjunto de la cara frontal de la torre albarrana con los indicios del dispositivo de madera en la zona superior



**Fig. 14.** Castillo de La Pileta de Cortes de Pallás. Vista de la zona superior de la cara frontal de la torre albarrana. En el espacio situado entre las dos almenas centrales se dispondría el cadalso, apoyado sobre los tres mechinales claramente apreciables. En el centro, un poco descentrada, la puerta de salida al dispositivo, tapiada con mampostería. Los espacios entre las almenas laterales aparecen también parcialmente tapiados con mampostería